



»Living Wall«-System bringt Abkühlung **Hotel Gilbert wird Neubau mit begrünter Fassade kühlen**

Hotel Gilbert punktet mit klimafreundlicher Fassade und hauseigener Cafe-Brasserie.

Neubau. Der grüne Bezirk ist bald um ein „cooles“ Hotel reicher: An der Stelle des Viennart Hotels eröffnet im Herbst das Hotel Gilbert (Breite Gasse 9) mit „Living Wall“-System. Neben der Dachflächenbegrünung und Indoor-Pflanzkonzept ist die begrünte Front ein Hingucker.

Ein ganzjährig grüner Pflanzen-Mix aus Gräsern, Stauden und Gehölzen

sorgt an Sommertagen durch Verdunstung für eine Kühlleistung von bis zu 3° Celsius. Das verbessert die Luftqualität – und hinter der Pflanzenwand schläft es sich im Gilbert nicht nur aus besser, auch die Lärmbelastung wird um 10 Dezibel gesenkt.

Das Interior-Design-Konzept der Zimmer, Suiten und Lofts wurde von BWM Architekten neu gestaltet. In der hauseigenen Café-Brasserie & flora kann man entspannt frühstücken.